

ERRATA

Dans l'article du B.U.P. n° 732, intitulé «la fusée à eau», certaines valeurs numériques doivent être légèrement modifiées.

- En bas de la page 522 il faut lire :

«poussée $F = 314 \text{ N}$ », «accélération $F = 523 \text{ m.s}^{-2}$ »,

«... encore la poussée à 150 N», «...fantastique de 150 m.s^{-2} soit 150 fois la pesanteur».

- Page 523 en haut

«...le débit moyen serait de 8,3 kg/s», «...approximativement égale à 0,06 s», «...la vitesse finale ressort à 60 m/s», «...trajectoire propulsée de 1,8 m».



*Dans l'article «La chimie industrielle et la pollution» du B.U.P. n° 737, il fallait lire p. 1188 : la teneur maximale admise pour les nitrates dans l'eau potable est de **50 mg.l^{-1}** , et non 50 g.l^{-1} comme il a été écrit par erreur.*



Dans l'article «Mesures de distances par triangulation (1^{ère} A et B)» paru dans le B.U.P. n° 737 d'octobre 1991.

A la page 1227, au § «2.2 - Détermination de la circonférence de la terre» les villes d'Alexandrie et de Syène doivent être interverties.

C'est en effet à Syène (actuellement Assouan) situé sur le tropique, que le soleil éclaire le fond des puits au solstice.